

EKSPOS

Polisi di Parungkuda Lakukan Giat Door to Door, Himbau Warga Palasarihilir Waspada Radikalisme dan Kejahatan

Sukabumi - SUKABUMI.EKSPOS.CO.ID

Oct 30, 2023 - 15:34



Polisi di Parungkuda Lakukan Giat Door to Door, Himbau Warga Palasarihilir Waspada Radikalisme dan Kejahatan

Senin, 30 Oktober 2023, AIPDA Iskandar Usman, Bhabinkamtibmas Ds.

Palasarihilir, Kecamatan Parungkuda, Kabupaten Sukabumi, aktif melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) dengan penuh semangat.

Di Kp. Palasari, Rt. 03/01, Ds. Palasarihilir, AIPDA Iskandar berupaya memperkuat ikatan antara kepolisian dan warga setempat melalui giat silaturahmi dan anjangsana. Namun, tak hanya itu, dalam kunjungannya, ia juga memberikan sejumlah himbauan yang sangat penting bagi masyarakat setempat.

Pertama, AIPDA Iskandar mengingatkan masyarakat untuk bersama-sama mencegah radikalisme. Ia menekankan pentingnya daya tangkal dan partisipasi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah mereka.

Kedua, warga diingatkan untuk tetap waspada terhadap tindak pidana seperti Human Trafficking (perdagangan manusia) dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO). AIPDA Iskandar mendorong mereka untuk memberikan informasi apabila mengetahui adanya tempat rekrutmen atau penampungan bagi tenaga kerja luar atau dalam negeri.

Selain itu, kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor juga menjadi sorotan. Masyarakat diminta untuk lebih berhati-hati dan waspada terhadap potensi kejahatan tersebut.

Dalam kesempatan ini, AIPDA Iskandar juga menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yaitu "AA DEDE CURHAT DONG" yang mengusung prinsip agamis, aman, disiplin, empati, dialogis, efektif, dan efisien.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga berperan sebagai penyedia telinga yang siap mendengarkan curhatan, saran, dan informasi dari warga dalam upaya meningkatkan pelayanan terhadap masyarakat.

AIPDA Iskandar juga memberikan peringatan tentang potensi bencana tanah longsor akibat hujan yang turun setelah musim kemarau, yang bisa menyebabkan keretakan pada kontur tanah.

Sosialisasi tak ketinggalan dalam kegiatan ini. Warga diajak untuk mendownload aplikasi SUPER APSS PRESISI POLRI guna memperkuat kerjasama dengan kepolisian dalam menjaga keamanan.